



Region Hannover

Der Regionspräsident

Region Hannover

Hildesheimer Straße 20

30169 Hannover

+ + + Pressemitteilung + + +

Nr.: 397/2019

Hannover, 12.09.2019

Alice-Salomon-Schule: Neue Zwei-Feld- Sporthalle und Klassenräume Spatenstich markiert den Baubeginn / Fertigstellung zum 2. Schulhalbjahr 2020/21

Hannover. Der Alice-Salomon-Schule stehen erfreuliche Veränderungen ins Haus: Am Standort in Hannover-Kleefeld errichtet die Region Hannover einen zweigeschossigen Neubau für eine Zwei-Feld-Sporthalle und für Klassenräume. Den Beginn der Arbeiten für den Neubau auf dem Gelände der Berufsbildenden Schulen für Gesundheit und Soziales der Region Hannover haben Regionspräsident Hauke Jagau, Schulleiterin Sabine Sahling und Architekt Serge Moorkens heute (12. September) mit einem symbolischen Spatenstich markiert.

„Ich freue mich, dass die Bauarbeiten für das neue Gebäude nun endlich beginnen können“, so Regionspräsident Hauke Jagau. „Es ist uns gelungen, trotz der schwierigen örtlichen Bedingungen eine Lösung zu entwickeln, die sich optimal in den Bestand einfügen wird.“ Die Region investiert rund 6,2 Millionen Euro in den Neubau. Schulleiterin Sabine Sahling blickt positiv auf die nun beginnende Bauphase: „Natürlich rechnen wir mit Einschränkungen im Schulablauf, die Aussicht auf eine moderne Sporthalle und neue Klassenräume lassen uns diese Phase aber bestimmt recht gut überstehen.“

Die ehemalige Sporthalle der Alice-Salomon-Schule aus dem Jahr 1963 genügt nicht mehr den heutigen Anforderungen und ist in einem schlechten baulichen Zustand. Sie wird im Zuge der Neubaumaßnahme ebenso wie die an die Sporthalle angrenzenden Klassenräume entfernt. Das neue Gebäude wird sich in zwei Funktionsbereiche gliedern: einen Bereich mit allgemeinen Unterrichtsräumen sowie Nebenräumen im Erdgeschoss und einen Sporthallenbereich mit Umkleiden, Toiletten und Duschen im Obergeschoss. Die Konstruktion der Sporthalle erfolgt in vorgefertigter Holzbauweise.

Der Neubau wird auf der Nordseite über ein Foyer erschlossen und orientiert sich klar zum Schulgebäude. „Das Foyer liegt dann als Bindeglied zwischen beiden Bereichen und gibt dem Neubau zusammen mit dem großzügig überdachten Eingangsbereich eine einladende und offene Wirkung“, erklärt Architekt Serge Moorkens seine Pläne für den Neubau.

Pressekontakt:

Frauke Bittner, Pressesprecherin · Tel. 0511 / 616-2 20 76 · mobil 0173 / 513 99 24

E-Mail frauke.bittner@region-hannover.de · Internet www.hannover.de





Region Hannover

Der Regionspräsident

Die Klassenräume im Erdgeschoss mit Fenstern zur benachbarten Eckermannstraße sind von außen klar zu erkennen, die Sporthalle im Obergeschoss ist zur Straße geschlossen und hat ein Oberlicht- und Fensterband zum Schulhof. Sämtliche Nebenräume sind innenliegend geplant. Der Neubau soll Anfang 2021 fertig sein; ambitioniertes Ziel des Architekturbüros Pfitzner Moorkens ist es, dass der Sportunterricht an der Alice-Salomon-Schule im 2. Schulhalbjahr 2020/21 in der neuen Halle stattfinden kann.

Pressekontakt:

Frauke Bittner, Pressesprecherin · Tel. 0511 / 616-2 20 76 · mobil 0173 / 513 99 24

E-Mail frauke.bittner@region-hannover.de · Internet www.hannover.de

